

Damenmannschaft: Tagessieg, Platzrekord, 2. Platz in der Liga - alle Saisonziele übertroffen

Mit einem souveränen Heimsieg am fünften und letzten Spieltag der DGL-Saison krönte das Damenteam des Golf Club Würzburg eine tolle Saison. Da der Aufstieg außer Reichweite war, lag der Fokus darauf, dem Team eine vierte Saison in Folge in der Regionalliga zu sichern. Die Vormittagsrunde begann gut mit Emma Stock, die eine 1 unter Par spielte, Luisa Deutzmann, die mit +2 zurückkehrte und Theresa de Bochdanovits, die mit 5 unter Par einen sensationellen neuen Platzrekord für Damen von Blau aufstellte. 3 Spielerinnen unter den Top 5, sowie Laura Loßlein (+10) und Charlotte Zillig (+11) sorgten für einen Halbzeitstand von +17. Cara Owin verpasste es nur knapp in die Wertung mit +12.

Nach einem großartigen Mittagsbuffet im Tiger Room wurde die Nachmittagssession mit den Vierern fortgesetzt. Als erstes gingen Theresa und Emma auf die Runde, die eine Reihe von Birdies und Bogies auf den ersten 7 Löchern hatten, um die ersten 9 dann mit -1 zu beenden. Zu einem bestimmten Zeitpunkt wäre dies das Streichergebnis gewesen, da Luisa Deutzmann und Charlotte Zillig sowie Laura Lößlein und Minyeong Han hervorragend gestartet waren. Nach einem heftigen Gewitter, welches das Spiel für mehr als eine Stunde unterbrach, kam die Sonne zurück und das Spiel wurde fortgesetzt. Theresa und Emma kamen mit einem beeindruckenden Ergebnis von 1 über Par ins Ziel und es sah so aus, als ob sie Luisa und Charlotte überholen würden - bis sie ein wunderbares Birdie auf dem Par 5 Loch 9 erzielten, um ebenfalls +1 zu erreichen. Diese Vierer-Session von insgesamt +2 sorgte dafür, dass Würzburg sich mit einem Gesamtergebnis von +19 den Tagessieg und damit den zweiten Platz in der Regionalliga Mitte 2 der Deutschen Golf Liga zum vierten Mal sicherte.

Kapitänin Alexandra Roloff ist sehr stolz auf ihr Team. Ein Team, das trotz nicht optimaler Voraussetzungen gezeigt hat, was in ihm steckt. "Mit Teamgeist, Fleiß und viel Liebe haben wir diesen Erfolg nach Hause gebracht." Das ganze Damenteam sagt Danke: bei allen, die uns während der Saison unterstützt haben. Unter anderen Marlene Rathgeber und Kerstin Latoschik, die uns an Spieltagen mit Unterbesetzung uns mutig ergänzt haben. Auch am Heimspieltag war es toll, so viele Mitglieder, Freunde und Familienangehörige auf dem Platz zu sehen, die dem Team geholfen haben. Der Dank gilt auch dem Sekretariat, der Clubleitung, der Spielleitung, den Greenkeepern, dem Restaurant und nicht zu vergessen den vielen "Spottern", die dafür sorgten, dass die Spiele auf dem Platz in Bewegung blieben.

Die Planungen für die nächste Saison, mit dem Ziel: Aufstieg in die 2. Bundesliga in den nächsten zwei Jahren gehen in die nächste Runde. Die Mannschaft freut sich auf Ihre weitere Unterstützung! Save the Date. Samstag 19.10.24! Wir freuen uns, mit Ihnen diese perfekte Saison beim alljährigen Team meets Friends Turnier zu feiern. Wir freuen uns über zahlreiche Teilnahme.